

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 10. August 2012

Neue Beschallungsanlage in der Trauerhalle Mainflingen



Anregung von Bürgern wurde umgesetzt

In der Trauerhalle des Friedhofes in Mainflingen wurde die neue Beschallungsanlage installiert. Nach mehreren Anregungen von Bürgern über den schlechten Zustand der Anlage, hat der Gemeindevorstand beschlossen, diese durch ein ortsansässiges Unternehmen für Veranstaltungstechnik erneuern zu lassen.

„Es wurden im Außen-, und Innenbereich neue Lautsprecher angebracht, sowie die Kabelstränge neu verlegt“, erläutert Bürgermeisterin Ruth Disser, „weiterhin wurden neue Abspielgeräte und Mikrofone angeschafft.“ Nach der Renovierung der Trauerhalle wurde nun auch für ein schöneres Klangerlebnis gesorgt.